



Sélection
Mobilier
Sunshine, People & P

3 Pièces

62 m²

Réf. 1006

359 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 10 mn à pied du port de Sanary, des commerces et de la plage, venez découvrir ce bel appartement T3 traversant au 1er étage dans une petite copropriété. Ce bien lumineux et spacieux de 62 m² habitables environ plus 2 loggias (8 et 5 m²) se compose : d'un grand hall d'entrée, d'une cuisine semi ouverte sur le séjour donnant sur une grande loggia, 2 chambres dont une avec sa loggia privée, une salle d'eau, un wc indépendant. Les +++++ : L'appartement bénéficie également d'une place de parking numérotée, d'un garage et d'une cave

Just a 10-minute walk from the port of Sanary, shops, and the beach, discover this beautiful two-bedroom apartment on the first floor of a small residence. This bright and spacious 62 m² property also includes two loggias (8 m² and 5 m²). It features: A large entrance hall, A semi-open kitchen connected to the living room, which opens onto a large loggia, Two bedrooms, one with its own private loggia, A shower room and a separate toilet. Additional highlights: The apartment comes with a numbered parking space, a garage, and a storage room.

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

